MNI CENTRAL **

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

29 de octubre de 2025

PANORÁMICA DE MNI



Actualización de la Semana Global de Oración

Región Eurasia (Este de la India)



"Fue una experiencia maravillosa porque oramos juntos por las diferentes regiones del mundo. También nos reunimos en línea. Experimentamos la unidad durante este tiempo de oración. Nos llenamos del Espíritu Santo y de alegría mientras orábamos juntos. Nos convertimos en parte de la iglesia global a medida que seguíamos las solicitudes de oración".

Mesoamérica (Oeste de México)





"Durante la Semana Global de Oración, buscamos movilizar a las iglesias de nuestro distrito con el objetivo de involucrar a adultos, jóvenes y niños. Es un tiempo de intercesión para la Iglesia del Nazareno. También trabajamos con el equipo de DNI de distrito y solicitamos a los presidentes que apoyaran este llamado a la oración por las misiones. Los maestros de la escuela dominical distribuyeron material apropiado a los niños para que participaran activamente durante la semana, en un tiempo de oración en unión".

América del Sur (Colombia y Paraguay)



"Nos reunimos para pedir al Espíritu Santo que guiara nuestra intercesión. No sólo oramos por las necesidades de Colombia, sino también por nuestras regiones y naciones, por la expansión del Reino y por un avivamiento real. También alzamos nuestras voces en gratitud por todo lo que Dios ya ha hecho". "Los niños también oran por las misiones".

Estados Unidos y Canadá



"Nos dividimos en seis grupos. Cada grupo se enfocó en una región específica, oró por los misioneros y les escribió cartas de aliento. Eso ayudó a aumentar el sentimiento de conexión con nuestra iglesia global". "Los niños dijeron que descubrieron que Dios responde las oraciones en todo el mundo, y que les gustaría un día conocer a las personas por las que oraron".

Regiones África, Asia-Pacífico, Eurasia, Mesoamérica, América del Sur, EUA-Canadá



ilmagine el impacto de la oración!

Cuando...



2,781,500 miembros... jestán **orando!**



23,579 iglesias oficialmente organizadas y 7,006 iglesias por organizar... ¡están orando!



10,803 ministros licenciados y 20,885 ministros ordenados en 473 distritos y en 29 Áreas Pioneras... ¡están **orando!**

¡Cuando... usted está orando!

Cuando usted ora, participa activamente y elige unirse a Dios en lo que Él ya está haciendo. La oración puede hacerse solo o acompañado. La oración puede ser silenciosa, puede ser un susurro, un clamor, un grito, una avalancha de emociones en todos y cada uno de los idiomas. La oración puede hablarse, puede cantarse, puede escribirse, puede dibujarse. La oración es una interacción íntima y de conexión con Aquel que nos creó y formó, el Gran Yo Soy, nuestro Padre Dios.

Mientras miramos a nuestro mundo roto y herido, surgen más preguntas que respuestas para satisfacer las necesidades de la era en que vivimos. Sin embargo, ¡sabemos que la respuesta está en Jesús!

En 2026, Misiones Nazarenas Internacionales celebra 30 años de llamar a la Iglesia del Nazareno a participar en la Semana Global de Oración (SGO). Cada año, la semana que incluye el primer viernes de marzo, designado como el Día Mundial de Oración, los nazarenos en todo el mundo son guiados a través de oración y símbolos de alabanza provenientes de cada una de las seis regiones del mundo. Muchos siguen orando durante todo el año por las peticiones de énfasis de la SGO 2025. Creamos material para alentar la participación plena en la Semana Global de Oración 2026 por parte de adultos y niños. Este material estará disponible en Año Nuevo, con un poco de suerte, en más de 30 idiomas.

Marque su calendario, ponga una alarma y dígale a sus amigos: es la semana en la que los nazarenos de todo el mundo se unirán en cada continente y en cada zona horaria para orar, alabar y participar en lo que nuestro Dios ha hecho, está haciendo y hará. ¿Está listo? ¡No se lo pierda! ¡Ore con nosotros!

Semana Global de Oración 2026: del 1° al 7 de marzo

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a que te involucres más en la MNI en tu iglesia local o en tu distrito? Haga <u>clic aquí</u> para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga <u>clic aquí</u>.



